

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3041 / 28 páginas / \$8.00



Foto: Agencia Enfoque

Fueron sepultados los hermanos Ivonne y Saúl Flores, asesinados ambos durante un asalto en la colonia Aquiles Serdán

LOCAL (9A)

FALTAN POLICÍAS: CLAUDIA RIVERA

“Nos rebasa inseguridad”

Alba ESPEJEL

Claudia Rivera Vivanco, presidenta municipal de Puebla, aceptó que su administración carece de elementos policíacos suficientes y que “está rebasada su capacidad. Nos faltan policías y tampoco vemos a gente formada que quiera ser policía”.

“La titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Lourdes Rosales Martínez y yo atendimos la demanda de los vecinos. Jamás vamos a reemplazar las pérdidas que tuvieron las familias, lo lamentamos demasiado, pero vamos a hacer lo que esté a nuestro alcance”, dijo sobre el asesinato de una estudiante de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla Ivonne Flores y su hermano Saúl Flores Rey, durante un asalto en la colonia Aquiles Serdán.

Detalló la alcaldesa que parte de su estrategia es, con los elementos policíacos que se tienen en funciones y los recursos ya aprobados, sectorizar más la seguridad para dar atención a las colonias del sur de la capital del estado.

LOCAL (7A)



Foto: Agencia Enfoque



Foto: Gabriela BLANCO

ENTREVISTA / LOURDES ROSALES
“TRANSFORMAREMOS LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD”
INFORMACIÓN (7A)

Quiebra Ooselite

» TEHUACÁN

Yomara PACHECO
Corresponsal

LA EMPRESA recolectora de basura Olimpia informó que el 9 de noviembre dejará de operar en Tehuacán al caer en insolvencia por la falta de pago, por casi dos años, de la administración municipal.

Ricardo Ocaña, director de Ooselite, dijo que no habrá problema para el municipio, ya que existe un plan de contingencia.

Explicó que aun cuando ya tenían cubierta en 90 por ciento la recolección de basura con los camiones compactadores,

habrá ajustes para cubrir zonas en donde la firma operaba.

Mencionó que aunque el Ooselite cuenta con un camión que puede vaciar los más de 400 contenedores ubicados en distintos puntos de la ciudad, la unidad no se podrá utilizar debido a una medida cautelar.

Agregó que mientras siga el litigio Comuna-Ooselite-Olimpia, esta empresa no podrá mover los contenedores ni la administración disponer de los 540 que están en el relleno.

El alcalde Felipe Patjane aseguró que no permitirá que las finanzas se vean dañadas por la sentencia que el juez emitió a favor de Olimpia y que demandó más de 56 millones de pesos.



Foto: José PRADO

CULTURA
DE FIBRA DE VIDRIO RETRATA EL FEMINICIDIO
INFORMACIÓN (4D)

REÚNE A PANISTAS Y NEOPANISTAS

Arropan a Marko Cortés en el PAN

Alba ESPEJEL

Arropano por panistas y neopanistas, Marko Cortés, candidato a la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), apoyó a Martha Erika Alonso Hidalgo como gobernadora electa, a Genoveva Huerta como la próxima dirigente estatal y al exgobernador, Rafael Moreno Valle Rosas en contra de la apertura de sus cuentas públicas.

Marko Cortés llegó acompañado por el exgobernador y Rafael Micalco Méndez, este último aspirante a dirigente estatal.

De la aprobación del Congreso de Puebla para reabrir las cuentas públicas de Moreno Valle, el candidato nacional dijo que lo respaldará y adelantó que el lunes acompañará a Alonso Hidalgo a una reunión con magistrados porque Acción Nacional, “va a defender los triunfos del partido en la pasada jornada electoral”.

El 11 de noviembre será el proceso interno del PAN para renovar a su dirigencia nacional: sus opciones son el michoacano Marko Cortés Mendoza y Manuel Gómez Morín Martínez del Río, de la Ciudad de México.

LOCAL (5A)



Foto: Agencia Enfoque

“Protagonismo de José Juan sólo lo supera su ignorancia”

Alba ESPEJEL

EL EXGOBERNADOR de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, dijo que “el protagonismo de José Juan sólo es superado por su ignorancia”, tras ser cuestionado por la aprobación en el Congreso del Estado para que se reabran sus cuentas públicas de 2016 y 2017. Acerca de la impugnación que existe en la elección a la gubernatura, se limitó a contestar: “vamos a ganar”.

El diputado local, José Juan Espinosa Torres, respondió en su cuenta de Twitter: “Mira, Rafael Moreno Valle, podrías tacharnos de ignorantes, pero no todos ignoramos el saqueo que le hiciste a Puebla. Y ahórrate el —vamos a ganar— porque en la cuarta transformación no entran los delinquentes electorales”.

LOCAL (5A)

» LOCAL PUEBLA ES EL PRIMER LUGAR EN DESEMPEÑO DE LA OFICINA DEL SNE

EN ZACATECAS el secretario del Trabajo y Previsión Social, Roberto Campa, entregó al gobernador Antonio Gali el reconocimiento por el primer lugar en nivel de desempeño de la Oficina del Servicio Nacional de Empleo con 97.88 de 100 puntos; la evaluación consideró Administración de Recursos, Apoyos Económicos, Movilidad Laboral, Transversales y Vinculación.



Foto: Contesa

Directores de Centro Escolar se embolsan 300 mil pesos

» ZACATLÁN

Mario REYNA
Corresponsal

PORABUSO de confianza y malversar más de 300 mil pesos, padres presentaron denuncia contra Melitón Muñoz Hernández, exdirector, y Andrés Rodríguez Castro, actual director general del Centro Escolar Juan N Méndez, según consta en el expediente 2612/2018/Zac resultado de una auditoría que revela más de 20 irregularidades.

La querrela fue presentada este 7 de noviembre. En 63 páginas la revisión indica que en los recursos para transporte escolar de febrero de 2017 a febrero de 2018 existen al menos 20 irregularidades. Una de las más graves es que la justificación de egresos es amparada con fac-

turas que al ser cotejadas en el SAT están canceladas.

Hay facturas y notas por consumo en restaurantes, papelería, viáticos, pagos en efectivo a personas sin recibo o con firma falsa: un ejemplo tiene que ver con la renta de juegos inflables en periodo vacacional y, en general, el dinero se destinó a pagos que no tienen que ver con el transporte escolar.

Del cheque 69638794, con fecha 14 de noviembre de 2017, del BBVA Bancomer, por 15 mil pesos, a nombre de Melitón Muñoz Hernández, no se justifica su expedición. La suma de dinero malversado es de 324 mil 698 pesos, por lo que los abogados buscan la pena máxima en el delito de abuso de confianza, que de acuerdo a las citas legales enumeradas por los querrellantes puede alcanzar 12 años y una multa de 120 salarios mínimos.

La denuncia penal también va contra el Consejo de Directores integrado por María Alejandrina González Hernández, Senorina Hernández Cercas, Gustavo Pérez Hernández, Francisco Ortega Reyes, Baldomero Hernández Juárez, Laura Murillo Olayo, Andrés Rodríguez Castro, Leonor Cruz Velázquez, Graciela Gutiérrez Cruz, Elizabeth Velázquez Cruz, María de los Ángeles García Becerra y Araceli Barrios Cruz.

Entre 2017 y 2018, luego de que los padres denunciaron irregularidades fueron acosados por Seguridad Pública Municipal del anterior ayuntamiento y hace unas semanas fue golpeada una madre de familia.

Hicieron responsables a Melitón Muñoz Hernández y Andrés Rodríguez Castro, por cualquier afectación física o emocional que puedan sufrir.

ÍNDICE		Pronósticos	9A	ESCRIBEN	LA VECINDAD	2A	Sé parte de la noticia
		Edictos	2B		MARIBEL FLORES	4A	
		Pasatiempos	2E		MIGUEL BARBOSA	4A	
					RODOLFO RUIZ	4A	
					CARLOS HEREDIA	2C	Sé parte de El Popular